

Trátase en el Congreso de restablecer el sistema de elección de diputados de medio período, y para ello será preciso hacer una reforma a la Constitución

EL MENSAJE PRESIDENCIAL AL CONGRESO

Cumplió el señor Presidente de la República, el precepto que le impone la ley, de dar cuenta al Congreso en su sesión inaugural del 10 de Mayo de las actividades llevadas a cabo durante el año, y lo hizo en forma extensa; abarcando todos los organismos.

Dió principio a su informe, manifestando su complacencia por no haberse visto obligado a suspender las garantías individuales en ningún momento y asegurando que para ello no ha habido un motivo poderoso pues aunque se presentaron brotes de rebelión, fueron insignificantes y no ameritaban la extrema medida.

Y eso es verdad. Durante el año que comprende el mensaje, la República ha vivido en relativa tranquilidad y los ciudadanos han sabido apreciar esa circunstancia, no prestándose para acuerpar movimientos que hubieran podido tornar la tranquilidad pública. Justo es, de consiguiente, el regocijo que experimenta el señor Presidente, manteniendo la quietud del país sin echar mano a recursos extraordinarios para mantener el orden público.

También se refirió a las relaciones que Costa Rica mantiene con los demás países, relaciones por demás cordiales y tanto que se han elevado a Embajadas varias de las representaciones diplomáticas que se han establecido aquí y que Costa Rica ha correspondido en la misma forma.

Con respecto a la situación económica del país, el señor Presidente habla en términos muy halagadores, y manifiesta que ha podido reducir en muchos millones la deuda pública y destinado buena parte del tesoro a atender los com-

promisos internos del país, y a llevar adelante innumerables obras de bien general. Los dineros de la Nación han sido manejados con pulcritud, lo que ha permitido rehacer el crédito de Costa Rica y colocarla en sitio preferente entre las naciones cumplidoras de sus obligaciones.

Señala el mensaje las obras de bien público llevadas a cabo y apunta también las que se propone ejecutar en lo que le falta para retirarse a la vida privada.

La labor del Ejecutivo, durante el año, ha sido intensa y todos los organismos han trabajado en sus respectivas dependencias con ahínco y teniendo por base el mayor rendimiento de beneficios para la nación. En el ramo de hacienda, el trabajo ha sido por demás constante y variado; igual cosa puede decirse de los otros ministerios como Educación, Fomento, Obras Públicas etc.

Extenso por demás fue el mensaje que leyó en persona el Jefe Estado, pero no podía ser de otro modo desde luego que hubo de referirse a todos los departamentos que controla el Ejecutivo y explicar el porqué de cada actuación.

Por carencia de tiempo, no hemos podido leer con la detención debida el importante documento y nos hemos concretado a ojearlo. Después con más tiempo lo estudiaremos y es muy posible que nos volvamos a ocupar del importante mensaje que es digno de un detenido análisis.

Y por cuanto esta hoja es de reducidas dimensiones, no podemos dedicar al mensaje presidencial, todo el espacio que quisiéramos y nos vemos precisados a referirnos al documento en breves líneas.

Frank Marshal se entregó a las autoridades

En esta hoja dimos la noticia de que Frank Marshall había causado una lesión al señor Mayor don Sergio Fernández, y que se habían girado órdenes de captura contra él, pero no se habían logrado hacer efectivas, porque Marshall trataba de ocultarse. Pero última-

mente resolvió presentarse y ahora se encuentra detenido en el cuartel de Guadalupe, a

la orden de la autoridad judicial encargada de instruir la respectiva sumaria.

En Quepos el premio mayor

Se corrió el domingo cuatro de este mes, el sorteo de la lotería del Asilo Chapuí, correspondiendo el premio de cien mil colones al número 45, de la serie 90.

Ese número según lo hizo saber la Tesorería de la Junta de Protección Social, fue enviado a Quepos, donde al parecer fue comprado en fracciones sacando muchos vecinos favorecidos con fracciones.

Se nos asegura que en Quepos se vende gran cantidad de billetes por lo que no es sorprendente que a menudo calga en la zona bananera el primer premio de la lotería.

Vendrá hoy a Puntarenas don Nario Echandi

Por los informes que nos han llegado, sabemos que hoy llegará al puerto el señor Lic. don Mario Echandi, candidato a la Presidencia, por el Partido Unión Nacional. No viene en gira política, sino a arreglar un asunto ajeno al campo de la política, pero más adelante vendrá y entonces sí será en andanzas electorales. Permanecerá en Puntarenas únicamente este día.

Futuro Secretario del Juzgado Penal

En razón de haber sido jubilado don Manuel Galagarza, quien servía la Secretaría del Juzgado Penal de aquí, la plaza ha quedado a cargo del señor Juan B. Delgadillo, en calidad de interino y tenemos conocimiento de que en una de las próximas sesiones de la Cor-

te, se designará para ocupar la plaza en propiedad, al actual Secretario del circuito judicial de Santa Cruz de Guacacaste, un señor de apellido Castillo. Pero no será sino el primero de Junio que ese caballero tome posesión del cargo.

Próximo regreso de don Francisco Luis Enríquez

Por noticias que nos han llegado, nos hemos enterado de que el estimado amigo y compañero don Francisco Luis Enríquez y su familia, regresarán de su viaje por México, en el curso de la presente semana.

Es muy posible que una vez aquí, don Francisco Luis escriba sus impresiones acerca de la República Azteca, donde ha estado muy agasajado.

Nosotros le anticipamos el saludo de bienvenida.

Atraviesa la Cruz Roja una situación muy difícil

Hemos podido enterarnos de que la situación económica de la Cruz Roja, es por demás difícil. Los servicios han aumentado en forma increíble y las dos ambulancias hacen constantes viajes a todos los distritos de la provincia y también a algunos de la Provincia de Guacacaste y sus fondos han disminuido notablemente.

Es preciso que se aporte al

gún contingente para que la benéfica institución siga cumpliendo su humanitaria labor.

Los miembros de esa institución tienen en proyecto hacer un turno para recaudar fondos y desde luego instamos a las personas de buenos sentimientos que coadyuven en esa obra.

Ojalá que el turno se realice cuanto antes.

Son exagerados los informes

A las autoridades respectivas se les informó que una de las defensas del muelle grande, ofrecía serio peligro para las embarcaciones que atracan al muelle, y que era indispensable para seguridad de las naves y del mismo muelle, proceder sin demora a la atención del caso.

Pero resulta que la noticia

era exagerada. No es cierto que haya peligro alguno para el atraque de vapores, por el estado de alguna de las defensas. Por otra parte, las nuevas defensas ya se encuentran aquí y serán colocadas en breve, con lo cual se garantizará mas la estabilidad del muelle y el atraque de los barcos.

Pedida la extradición de Claudio Mora Molina

Claudio Mora Molina es reo prófugo de las cárceles de Costa Rica. Se le imputan varios delitos que ejecutó en época de Picado y logró ponerse fuera del alcance de las autoridades saliendo del país, cuando el triunfo de la revolución que devolvió al país la tranquilidad.

Mora Molina estaba en David de la República de Panamá y se encuentra detenido en la cárcel de dicho lugar, y los tribunales de justicia de Costa Rica han solicitado por

el medio respectivo la extradición de ese reo, para que venga a purgar sus delitos.

La solicitud de extradición está tramitándose.

Nombrado nuevo Presidente del Banco Nacional

Para reponer al señor don Alfredo Borbón, quien falleció la directiva del Banco Nacional designó al señor don Augusto Carballo como nuevo

Pasa a la pág. 4

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 6 de Mayo de 1952

Núm. 3952

Más humanidad con los pobres perros

Se publicó durante el curso del mes de Abril retro próximo en uno de los números de nuestro boletín local, una nota en la cual se observaba especial dirección alusiva sobre la necesidad de aplicar la ley de matrícula que protege, o en otras palabras, que contempla la permanencia de esta clase de compañeros de la unidad social, en la ciudad. Uno o dos días después de haberse visto publicado el contenido de la nota mencionada, nos sorprendió la noticia de que se estaba haciendo una tremenda purga de la especie doméstica, que en todos los tiempos y lugares del

mundo ha sido co-partícipe del género racional; especie la que no solamente ha dado sus servicios como un elemento productor de medios económicos a aquellos amos que han sabido sacar de su nobleza y de su intelecto la chispa de que la Naturaleza lo ha dotado, sino que también ha sido común sustento en cuanto a acción de cultura y educación impresa en un sinnúmero de textos de enseñanza. La historia lo señala y presenta en donde quiera con títulos de honor, y las inteligencias y conciencias esclarecidas lo distinguen como el más fiel y noble amigo del hombre.

Pocas palabras bastan para refrescar la memoria de los indiferentes a fin de conducirlos hacia el convencimiento de cuanto se ha escrito, sobre la importancia relativa de la clase perruna o de este cariñoso animal, como compañero del hombre. Y huelgan verdades también para hacer notar los hechos que al través de la historia lo enaltecen; palabras y hechos desde luego, que no están en contra sentido con la actitud acogedora de otras sociedades, que más cultas e ilustradas con relación a la vida de los animales, los admiten

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

BARAHU

Como la exótica amada de Loti, esta zagala de Cuzcatlán tiene un nombre extraño y musical: Rarahú. Cantar de pájaro desco ocido; dulzara renovada en una flauta lejana; sabor y nostalgia y ensueño: Rarahú.

Rarahú es morena, de negros cabellos; tiene ojos de llama y de tormento; boca roja, un nido de promesas; en su cuello, en sus senos, en su espalda, en sus caderas, hay firmes relieves de armonía; su andar es airoso, tonante como un ritmo soberbio. Su voz es vital y sonora; es nota que completa el florecer de sus diez y ocho años.

Rarahú vive en una casa anchurosa y fresca. Por la mañana la llena todo el oro del sol; al medio día, la sombra amorosa de la arboleda; al atardecer, una penumbra de lila suavísimo. Desde un camino que hierre la loma vecina, se la ve destacarse entre el bosque, los cocoteros y el amplio cañal.

Rarahú es hacendosa y cordial. Cuida de la casa, de su padre, de dos niños allegados, de ella misma y para el huésped, es toda atención y bondad. No tiene Madre Rarahú; murió hace tiempo dejándola

muy pequeña. Desde entonces Rarahú es señora de prestancia y disciplina. Otra casa de orden y limpieza como la suya, acaso no hay en el lugar. Rarahú es nuestra bien plantada, como aquella franca Teresa de Xenius. Así de activa y de limpia, así de simpática, así de amorosa. Amorosa?... Amorosa para el menester de todos los días, para sus más comunes atenciones, para sus siembras, para sus flores, para los chicos que la ven como a madre, para su padre que la quiere y respeta. Amorosa en el sentido trascendente, no sabemos. A Rarahú no se le conoce novio. Los muchachos más esforzados la admiran, la obsequian, aventuran uno que otro galanteo y nada más. Que haya amado alguna vez? no se sabe tampoco. Rarahú es en eso un enigma. Casi no sale de casa, donde a diario se la visita.

—Amas, Rarahú?

—Nó; es decir, sí. Aquí están mis amores. Y con una mirada y con un ademán, pasa revista a toda la casa, a los niños y a un gato a quien acaricia a menudo.

—Lees algo, Rarahú?

—Sí, aquí tienes mi único li-

bro. Se levanta, abre un cofre azul, saca un libro de pasta negra y cantos dorados. Alguna historia romántica? Algunos lindos cuentos? Versos, acaso? La Biblia. Aquí tienes la única verdad, agrega; lo demás, todo vanidad de vanidades.

He aquí una mente rica de claridad, un corazón ancho y cálido una seducción de entera juventud. Rarahú no sabe de modas ignora el cine, no siente el afeite. En cambio sabe cosas domésticas y cordiales. Otras muchachas enfermas de artificio, urgidas de tonte

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrerode 1952.

La muchacha aquella bonita y caprichosa

A contarme han venido que a la muchacha aquella, bonita y caprichosa, que me amó de un modo tan raro, la vieron una tarde frente al mar distante. Dicen que aún conserva su palidez lunar y el mismo aire taciturno y un poco desdefioso.

Ella comenzó a escanciar un poco de vino a lo mejor de esta mi canción desolada que comencé a cantar cierta vez, a la hora misma de la fuga de aquel amor lejano y acaso único.

Comencé a amarla; y en los diálogos escasos breves y emotivos, cuando mis frases cálidas derrocharon el champañita que ardía en los cristales de mi espíritu donde hasta entonces toda vibración era apagada y todo néctar volcado. Ella siempre, a pesar de su frialdad, me miraba no más con aquel su mirar gitano y perverso mientras sus labios sangrientos eran picados por las más leves de las sonrisas malvadas. Y permanecía inquisitante, muda fatal como una mujer de la tragedia antigua. Y así, siempre, siempre. Aún

en el momento anormal y su premo!

Y aquellas sonrisas que a udieron a sus labios en todos esos instantes como un retolito de mandrágoras a flor de una tierra insalubre y engañosa, emponzoñó lo que pudo ser otro amor.

Y así hube de ir cierta vez a encaminar a ese pobre senderito por un senderito perdido. Y al retorno, ya venía yo triste y con un poco de frío.

Ella acudió después muchas veces en mi busca, pero siempre con el mismo silencio, su mirar perverso y gitano y la misma sonrisita malvada.

Un día me avisaron que se había marchado quién sabe a dónde. La habían visto partir en el barrio.

Y hasta hoy no he sabido de ella: vive frente al mar lejano y musical, ante el movimiento mismo, ella que es una lamóvil pitonisa de amor.

Francisco Miranda Ruano
Salvadoreño.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La genia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000,00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000,00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000,00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Barahu

Viene de la pág. 2

ría en la ciudad, dieron ya su mayor expresión, Rarahú todo lo guarda como tesoro escondido. Un buen día Rarahú amará, por fin, Y de seguro no ha de ser mariposa alucina da ni llama de locura. No vendrá hacia ella ningún príncipe azul ni el don Juan algo canalla. Vendrá algún novio razonable, o el rendido amador que quiera un remanso, una ternura, una medida en su vida que pudo desorbitarse. Y, como en la ingenuidad de los cuentos, ser feliz a su lado, para toda la vida.

Mientras, Rarahú es el símbolo de la tierra nuestra saludable arrolla que espera, cifra amorosa para todo florecimiento, palpación eterna y fecunda...

La mayor fábrica asiática de nitratos sintéticos

En Sindri Bihar se está levantando la mayor fábrica de nitratos sintéticos construida hasta la fecha en Asia. El costo total de la misma se cifrará en 56 millones de dólares; producirá mil toneladas diarias de amonio de sulfato amónico y otros subproductos. Esta planta forma parte del programa de fomento agrícola que está llevando a cabo el Gobierno de la India.—Unesco,

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Mayo 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena
	Horas	Horas
Jueves 1	24	9 del 2
Lunes 5	16	1 del 6
Jueves 8	18	3 del 9
Lunes 12	21	6 de 13
Jueves 15	23	8 del 16
Martes 20	4	13
Jueves 22	18	3 del 23
Lunes 26	21	6 del 27
Jueves 29	23	8 del 30

JICARAL Y COROZAL

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas
Viernes 2	4	9
Sábado 3	5	10
Lunes 5	20	1 del 6
Miércoles 7	21	2 del 3
Viernes 9	22	3 del 10
Martes 13	1	6
Jueves 15	2	7
Sábado 17	4	9
Lunes 19	19	24
Miércoles 21	21	2 del 22
Viernes 23	23	4 del 14
Martes 27	1	6
Jueves 29	2	7
Sábado 31	3	8

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Viernes 2	4	9
Sábado 3	5	10
Lunes 5	7	12
Martes 6	20	1 del 7
Miércoles 7	21	2 del 8
Viernes 9	22	3 del 10
Domingo 11	24	5 del 12
Miércoles 14	1	6
Jueves 15	2	7
Sábado 17	4	9
Lunes 19	7	12
Martes 20	20	1 del 21
Miércoles 21	21	2 del 22
Viernes 23	23	4 del 24
Domingo 25	24	5 del 26
Miércoles 28	1	6
Jueves 29	2	7
Sábado 31	3	8

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas
Viernes 2	2	9
Sábado 3	15	22
Domingo 4	17	24
Lunes 5	18	1 del 6
Martes 6	18	1 del 7
Miércoles 7	19	2 del 8
Jueves 8	20	3 del 9
Viernes 9	20	3 del 10
Sábado 10	21	4 del 11
Domingo 11	22	5 del 12
Lunes 12	23	6 del 13
Martes 13	23	6 del 14
Miércoles 14	24	7 del 15
Jueves 15	23	20
Viernes 16	14	21
Sábado 17	15	22
Domingo 18	16	23
Lunes 19	17	24
Martes 20	18	1 del 21
Miércoles 21	19	2 del 22
Jueves 22	20	3 del 23
Viernes 23	21	4 del 24
Sábado 24	21	4 del 25
Domingo 25	22	5 del 26
Lunes 26	23	6 del 27
Martes 27	23	6 del 28
Miércoles 28	24	7 del 29
Jueves 29	13	19
Viernes 30	13	20
Sábado 31	14	21

BEBEDERO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 3	1	10
Martes 6	16	1 del 7
Viernes 9	18	3 del 10
Martes 13	21	6 del 14
Viernes 16	24	9 del 17
Martes 20	16	1 del 21
Viernes 23	19	4 del 24
Martes 27	21	6 del 28
Viernes 30	23	6 del 31

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DENICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.]

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Vino un candidato a la Presidencia

A fines de la semana que terminó el domingo, llegó a Puntarenas el señor don Gonzalo Jiménez Flores, diputado al Congreso y uno de los aspirantes a ocupar la Presidencia de la República en la lucha que se avecina.

Aquí visitó a varios amigos y el domingo se regresó a San José, a preparar un viaje a la provincia de Guanacaste.

En su viaje a Puntarenas lo acompañó el señor diputado don Moisés Aguilar.

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO
Cirugía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

Ex Médico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246
HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Un vapor de gran calado intentó entrar a Puerto Cortés

El señor Jefe Político de Puerto Cortés, ha informado a sus superiores que un vapor de gran calado intentó entrar al lugar, pero no lo logró.

No se sabe que intenciones tenía la embarcación ni que bandera presentaba, porque la distancia a que fue visto era grande, pero el vecindario de Puerto Cortés se alarmó con la noticia.

150 litros de fermento decomisados en Cabo Blanco

Sabedor el señor Inspector Provincial de Hacienda don Juan Aponte que en Cabo Blanco existía una fábrica de licor clandestino bien montada empezó a estar cabos y una vez cogidos todos los hilos se trasladó con algunos números a dicho lugar y en una montaña bien oculta, logró decomisar ciento cincuenta litros de fermento y la fábrica completa para destilar. El dueño, según nos dijo el señor Aponte es un individuo que responde al nombre de Permiro Castro y fue traído en calidad de reo junto con el aparato de destilar. De todo ello dió cuenta a la autoridad llamada a castigar ese delito, la que está actuando con toda rapidez.

Ya hacía varios días que no se aprehendía una fábrica de licor, pero al fin las labores del Resguardo Fiscal han resultado sus pesquisas con el mejor éxito.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Vacunación contra fiebre amarilla en Buenos Aires

Se ha dado el informe de que en la población de Buenos Aires se habían presentado tres casos de fiebre amarilla y con el objeto de evitar la propagación de ese mal, se dispuso la vacunación del vecindario, contra la fiebre amarilla.

No podríamos asegurar nosotros de qué se trata en verdad de ese flagelo y nos contentamos a dar el informe que ha llegado por las vías merecedoras de confianza.

Nombrado nuevo Presidente...

Viene de la página 1

Presidente de la institución. El señor Carballo ejercía la Vice Presidencia del Banco y en una próxima reunión de directiva, se designará la persona que lo reemplace.

Deceso de la señorita Pepa Pons

Dolorosamente fuimos sorprendidos en la mañana de ayer, con la noticia de que la señorita Pepa Pons había fallecido en la madrugada del propio día.

Duro se nos hizo creer la especie, pero hubimos de confirmarla cuando estuvimos en presencia del cuerpo de la muy digna señorita Pepa.

Una afección renal fue la causa de la muerte, afección que no pudo ser curada no obstante que la familia le prestó a la enferma todos los cuidados que la ciencia aconseja.

A la una y media del mismo lunes, después de los oficios religiosos, fue llevado el cadáver al cementerio de Esparta, donde se le dió cristiana sepultura para que descanse con

otros deudos que la han precedido en el viaje sin regreso.

Tanto a los oficios religiosos como al entierro del cadáver asistió numeroso séquito, por que la familia Peña Pons es objeto del mas profundo aprecio entre nosotros.

Al dar esta dolorosa noticia hacemos presente nuestra sincera condolencia, a su hermana doña María P. v de Peña; a sus sobrinos don Mario, don Julián, don José Antonio y don Rafael Peña Pons, con sus respectivas familias, así como a sus demás deudos, y pedimos al cielo que recoja en su seno misericordioso el alma de esa justa señorita que derramó a manos llenas los beneficios que sus facultades le permitieron.

Sin nombramiento todavía Ministro de Trabajo

Se había dicho que el señor Presidente de la República, haría el nombramiento de Ministro de Trabajo, después de inaugurado el Congreso, el 1º de este mes, pero lo cierto es que ese nombramiento no se ha efectuado.

Es muy posible que en el curso de la presente semana, se haga la designación y aun que se barajan varios nombres para la alta posición, nadie sabe a punto fijo quien será el ciudadano escogido.

Más humanidad con los pobres...

Viene de la pág. 1

dentro del gremio familiar por observaciones que de él se han hecho, considerándolo como un factor natural de importancia; mientras tanto entre nosotros que hacemos alarde y ostentación de ser nobles y genero-

sos, se sacrifican sus vidas bárbaramente y sin misericordia. Y lo peor de lo peor es que, como para dar un gran ejemplo de desconcierto moral, estas ejecutorias se han efectuado a la vista de los niños, es decir, haciendo caso omiso de los efectos contraproducentes en sentido de civismo del mal ejemplo. La nota al principio mencionada se manifestaba muy clara y precisa sobre la ley de la matrícula, parece que las autoridades la comprendieron mal, me refiero a las autoridades que han actuado o han hecho actuar como verdugos en la ciego de la vida de estos nobles animales.

Léase en Selecciones de Noviembre del año próximo pasado un artículo titulado «El Perro de Brockfield».

Por los ofendidos.

CHEPE BRAVO

Puntarenas, Mayo 2 de 1952.

Beba leche de la hacienda La Irma

El análisis hecho de la leche de la Hacienda La Irma del caballero don Roberto Morice, dice muy alto de la magnífica calidad de ese producto. Y siendo así, lo hemos recomendado para que dé esa leche como alimento sano, nutritivo para los niños. Todo el mundo concededor de las cualidades de esa leche, la busca y la usa con toda confianza. Y es por la misma razón que se va apoderando del mercado.

Debe pagarse sin demora

Los señores empleados del muelle, han estado haciendo gestiones para que se les pague el trabajo extra que han venido realizando desde el mes de diciembre. Y no hay razón para que ese pago se demore, si se atiende que los barcos satisfacen los impuestos antes de partir. Las gentes necesitan del dinero que gana para atender sus necesidades tomando en cuenta que la vida está cada día mas cara y sus sueldos apenas si les ayuda a satisfacer sus más apremiantes necesidades.

En cuestión de justicia atender el reclamo.

¿Quién será el próximo Alcalde de Jicaral

El señor Mario Bernard Zelaya, quien venía sirviendo la Alcaldía de Jicaral, hizo dejación del puesto desde el primer día de este mes y se trasladó a San José. La Alcaldía está ahora siendo atendida por el señor por el señor Alcalde Suplente, mientras la Corte designa la persona que ocupe en propiedad el puesto.

¿Quién será el agraciado?

Talvez en la sesión de ayer haya sido designado el nuevo funcionario y en el próximo número diremos quien es el nuevo Alcalde.